

## PREMIÈRE PARTIE

## DE LA CINQUIÈME ÉPOQUE

(Elle renferme 287 ans)

*Depuis la dédicace du temple de Salomon, l'an 1005 avant Jésus-Christ, jusqu'à la ruine du royaume d'Israël, l'an 718 avant Jésus-Christ.*

*D. Quelle fut la plus grande entreprise de Salomon ?*

R. Ce fut la construction d'un temple magnifique en l'honneur du vrai Dieu. Il fut bâti sur le modèle du Tabernacle que Moïse avait élevé dans le désert. Le sanctuaire où devait être placée l'Arche d'alliance fut revêtu en dedans d'un or très-pur. Au milieu de la seconde partie du temple, appelé le *Saint*, était un autel d'or, nommé l'*Autel des parfums*. En devant se trouvaient deux parvis, l'un pour les prêtres, où étaient l'autel des holocaustes et tout le peuple, tous deux environnés de galeries et de nâtiments magnifiques. Salomon employa sept années entières, deux mille ouvriers et des richesses immenses à la construction de cet auguste édifice. Quand le temple fut achevé, on en fit la dédicace et l'on y transporta l'Arche d'alliance avec beaucoup de solennité.

*D. Salomon conserva-t-il toujours sa sagesse ?*

R. Ce prince vécut dans l'innocence jusqu'à un âge avancé ; mais enfin une trop constante prospérité lui devint funeste. Des femmes étrangères, qu'il avait épousées contre la défense de la loi, corrompirent son cœur et le firent tomber dans l'idolâtrie. Le Seigneur, justement irrité de son ingratitude, lui fit déclarer qu'après sa mort son royaume serait divisé et qu'il n'en resterait à son fils